

**La Asociación de Mujeres del municipio de Ayutuxtepeque (AMMAY)
apoyó la marcha para demandar el incremento al presupuesto de
Educación.**

Por Maybelyn Paredes

La Asociación junto a los comités de Ayutuxtepeque, se hicieron presentes para apoyar la marcha al incremento del presupuesto de educación, organizada por el Ministerio de Educación.

Las mujeres de Ayutuxtepeque participaron en la marcha junto a otras organizaciones el 1 de septiembre de 2011, para exigir al Sr. Presidente de la República Mauricio Funes que incremente el presupuesto de educación en un 7.5 por ciento para el año 2012.

La marcha partió desde la Universidad de El Salvador, recorriendo el Boulevard de Los Heroes y la Alameda Juan Pablo II, hacia el Centro de Gobierno. Frente a la Asamblea Legislativa se realizó la entrega de una carta con las demandas a diputados y diputadas.

Sonia Díaz, tesorera de la Junta Directiva de la Asociación, expresó “que el objetivo de la marcha fue exigir al Sr. Presidente Funes, el incremento al presupuesto de Educación, para que las mujeres tengan mejores oportunidades educativas y económicas”.

